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Ata da Décima Quarta Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, Sétima de forma virtual, em 30 de 
março de 2021, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência 
do Vereador Ricardo Carneiro da Silva 

 
Aos 30 dias de março de 2021, às 10h14, de forma virtual, presentes os Vereadores: 
Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Aziel Almeida de Souza, Bruno Freitas 
Vilar (Dr. Bruno Villar), Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente), Edelry Denis Pinheiro 
de Barros (Del da Auto Escola), Eliseu da Silva Azedo (Zeu da GVNET), Emerson 
Victor de Barros (Binho de Roque), Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), 
Jamerson Wellington Ramos da Silva (Jamerson Batera), Jobson Silva de Amorim 
(Jobinho), José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), José Feliciano de Barros Júnior 
(Cianinho), Marcos Marinho de Souza (Marcos Mão amiga), Naelson Valério de 
Oliveira, Pedro Manoel Mesquita Pedrosa Filho (Pedrinho da Galinha), Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho), Sueleide Torres de Souza Honorato (Sueleide de 
Amaro), Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) e Wilkenberg dos Vales 
Gomes (Wilkem Gomes) se reuniram ordinariamente para a 14ª Reunião Ordinária, no 
Primeiro Período Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura. O 
Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e solicita a Primeira Secretária que 
faça a chamada dos Vereadores presentes, estando os supracitados na reunião e foi 
constatada ausência dos parlamentares: Flávio Átila da Silva Leite, que está de licença 
conforme a Resolução nº 01/2021, e Maria Tereza Claudina de Araújo Silva (Tereza), 
que testou positivo para Covid-19. O Presidente convida o Vereador Binho de Roque para 
fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Constaram no Expediente do Dia as seguintes 
proposições: Indicação nº 1.076/2021, Vereador Emerson Victor de Barros (Binho de 
Roque); que solicita ao Poder Executivo a inclusão do Programa de Educação Ambiental 
no Município; Indicação nº 1.077/2021, Vereador Emerson Victor de Barros (Binho de 
Roque), que solicita ao Poder Executivo a pintura da faixa de pedestre da Avenida Almirante 
Paulo Moreira, Garapu; Indicação nº 1.078/2021, Vereador Augusto César (César Paiva), 
que solicita ao Poder Executivo a instalação do redutor de velocidade e a sinalização de 
trânsito da rua 04, Lote Santa Terezinha, Pontezinha; Indicação nº 1.079/2021, Vereador 
Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a substituição 
de lâmpadas na rua Padre da Felicidade, Garapu; Indicação nº 1.080/2021, Vereador 
Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a substituição 
de lâmpadas na rua Padre Moises Lindoso, Garapu; Indicação nº 1.081/2021, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
restauração das bocas de lobo da rua 50, Gaibu; Indicação nº 1.082/2021, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da rua 50, Gaibu; Indicação nº 1.083/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 
Espinheiro, Pirapama; Indicação nº 1.084/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 2ª Travessa da 
rua 16, Bairro São Francisco; Indicação nº 1.085/2021, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a restauração da ponte da rua 14, 
Cohab; Indicação nº 1.086/2021, Vereador Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente), que 
solicita ao Poder Executivo a retirada das barras de ferro da calçada da rua José Joaquim 
da Silva, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1.087/2021, Vereador Carlos Antônio da Cruz 
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(Cal Corrente), que solicita ao Poder Executivo a manutenção da poda das árvores da 
Praça dos Milagres, rua José Joaquim da Silva, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
1.088/2021, Vereador Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza das canaletas da rua J, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1.089/2021, 
Vereador Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente); que solicita ao Poder Executivo a 
substituição da manilha de concreto no esgoto da rua São João, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 1.090/2021, Vereador Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente), que solicita ao 
Poder Executivo a relocação da lombada física na rua Oscar Francisco de Lima, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 1.091/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), 
que solicita ao Poder Executivo a retirada do lixo, do entulho e a instalação de um coletor 
de lixo na rua principal do Engenho Serraria; Indicação nº 1.092/2021, Vereador Jamerson 
Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal, da 
canaleta e a capinação da rua São Sebastião, Sapucaia; Indicação nº 1.093/2021, Vereador 
Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo a troca de um 
poste na rua Professor Levir Paulino dos Santos, Vila Santo Inácio; Indicação nº 
1.094/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder 
Executivo a reposição da tampa da canaleta, a restauração do meio fio, o reparo da calçada, 
a pintura do muro de arrimo e a reforma da escadaria da rua São Sebastião, Sapucaia; 
Indicação nº 1095/2021, Vereador Aziel Almeida, que solicita ao Poder Executivo o início 
da segunda etapa das obras da comunidade de Barbalho; Indicação nº 1.096/2021, 
Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita a Compesa a extensão das 
redes de distribuição de água para o fornecimento de água no bairro Nilton Carneiro, Alto 
do Cajueiro, Charneca; Indicação nº 1.097/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson 
Batera), que solicita a Compesa o conserto de um vazamento de água e o reparo do 
calçamento da rua São Sebastião, Sapucaia; Indicação nº 1.098/2021, Vereador Jamerson 
Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Paulo 
Freire, Garapu; Indicação nº 1.099/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson 
Batera), que solicita ao Poder Executivo a aplicação do asfalto da rua Paulo Freire, Garapu; 
Indicação nº 1.100/2021, Vereador Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder 
Executivo a substituição de lâmpadas por leds Setor 2, Enseada dos Corais; Indicação nº 
1.101/2021, Vereador Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo o 
calçamento da rua J2, Vila dos Pescadores, Gaibu; Indicação nº 1.102/2021, Vereador 
Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a substituição das 
lâmpadas por leds no Setor 4, Enseada dos Corais; Indicação nº 1.103/2021, Vereador 
Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor 
de lixo na rua VC2, Setor 2, Enseada dos Corais; Indicação nº 1.104/2021, Vereador Bruno 
Freitas (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a substituição das lâmpadas por 
leds na rua VC3, Setor 4, Enseada dos Corais; Indicação nº 1.105/2021, Vereador Bruno 
Freitas (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a manutenção do corredor das 
sombrinhas na Praça da Bíblia, Centro; Indicação nº 1.106/2021, Vereador Bruno Freitas 
(Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da Avenida Jardim 
das Paqueviras, Mangueirinha, Gaibu; Indicação nº 1.107/2021, Vereador Bruno Freitas 
(Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na Avenida Jardim 
das Paqueviras, Mangueirinha, Gaibu; Indicação nº 1.108/2021, Vereador Bruno Freitas 
(Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores na Rodovia PE-028; 
Indicação nº 1.117/2021, Vereador José Carlos (Dr. Zé Carlos), que solicita ao Poder 
Executivo a construção de uma UPA 24 horas nas Praias; Indicação nº 1.118/2021, 
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Vereador José Carlos (Dr. Zé Carlos), que solicita ao Poder Executivo que seja 
transformada a atual SPA de Gaibu em uma clínica de especialidades; Indicação nº 
1.119/2021, Vereador José Carlos (Dr. Zé Carlos), que solicita ao Poder Executivo a 
construção de um centro de reabilitação no terreno onde dá lugar atualmente a sementeira 
municipal; Indicação nº 1.120/2021, Vereador José Carlos (Dr. Zé Carlos), que solicita ao 
Poder Executivo o convênio com a Fundação Altino Ventura (FAV) com o objetivo de trazer 
uma unidade dessa instituição para o Município do Cabo de Santo Agostinho; Indicação nº 
1.121/2021, Vereador José Carlos (Dr. Zé Carlos), que solicita ao Poder Executivo um 
convênio junto ao Hemope com o objetivo de trazer uma unidade para o município do Cabo 
de Santo Agostinho; Indicação nº 1.122/2021, Vereador José Carlos (Dr. Zé Carlos), que 
solicita ao Poder Executivo a construção de uma pequena ponte sobre o canal que liga o 
terminal de ônibus da Cohab, com a rua Tenente Coronel Evilásio Novaes Gominho; 
Indicação nº 1.123/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação da Primeira Travessa da rua Quatro, Alto da Bela Vista; 
Indicação nº 1.124/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a implantação de coletores de lixo na Avenida Recebrais, Pista Preta; 
Indicação nº 1.125/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação da rua Amaro Florêncio Miranda, Garapu; Indicação nº 
1.126/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo um muro de arrimo na Primeira Travessa da rua Quatro, Alto da Bela Vista; 
Indicação nº 1.127/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a implantação de coletores de lixo na comunidade Quilombola, Pista Preta; 
Indicação nº 1.128/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação da rua Olavo Bilac, Garapu; Indicação nº 1.129/2021, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a 
implantação de coletores de lixo no Engenho Massangana; Indicação nº 1.130/2021, 
Vereador Pedro Manoel (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a 
continuidade da pavimentação e a drenagem da rua da cooperativa, Pirapama; Indicação 
nº 1.131/2021, Vereador Pedro Manoel (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza do canal da rua 13, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 1.132/2021, Vereador Pedro Manoel (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder 
Executivo o conserto de um buraco no asfalto da rua 05, Malaquias; Indicação nº 
1140/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
ampliação de famílias beneficiadas no Programa Bolsa Cidadã; Indicação nº 1141/2021, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo que construa uma 
praça no bairro da Destilaria; Indicação nº 1142/2021, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo que proceda a inauguração da creche 
localizada no Conjunto Habitacional Governador Eduardo Campos; Indicação nº 
1143/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo que 
proceda a inauguração do Centro de Referência de Assistência Social, localizado no 
Conjunto Habitacional Governador Eduardo Campos; Indicação nº 1144/2021, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo que sejam instaladas 
câmeras de monitoramento em Ponte dos Carvalhos, Pontezinha, Charneca e 
Charnequinha; Indicação nº 1145/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
solicita ao Poder Executivo que sejam instaladas câmeras de monitoramento em Garapu, 
Vila Claudete, Conjunto Habitacional Governador Eduardo Campos, Vila Roca, Vila Social, 
Cohab, Itapuama, Enseadas, Xaréu, Gaibu e Suape; Indicação nº 1146/2021, Vereador 
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Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo que seja implantado o 
ensino integral na escola Marquês do Recife, em Jussaral; Indicação nº 1147/2021, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo que proceda a 
limpeza da canaleta localizada na 1ª Travessa da Rua Dezesseis, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 1148/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo que realize serviço de capinação na rua Dr. Gabriel Dourado, Santo Inácio; 
Indicação nº 1149/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo que realize serviço de capinação na rua José Procópio Nascimento, Vila Social; 
Indicação nº 1150/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a desobstrução de galerias, reparo das calçadas e a substituição das tampas de 
esgoto na rua José Procópio Nascimento, Vila Social; Indicação nº 1151/2021, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a desobstrução de galerias, 
reparo das calçadas e a substituição das tampas de esgoto na rua José Rego da Silva, Vila 
Social; Indicação nº 1152/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo que realize capinação na rua José Rego da Silva, Vila Social; 
Requerimento nº 097/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita 
ao Poder Executivo a construção de uma estação cidadania, acompanhada de uma 
academia da cidade e uma pista de cooper, em Jussaral; Requerimento nº 098/2021, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a 
construção de uma creche em Jussaral; Requerimento nº 099/2021, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a restauração das calçadas e 
o conserto de buracos na rua Dr. Joaquim Nabuco, Centro; Requerimento nº 100/2021, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a 
construção de um muro de arrimo na Avenida Aníbal Cardoso; Requerimento nº 101/2021, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
do canal da rua Laura Cavalcante, Gaibu; Requerimento nº 102/2021, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a restauração das 
calçadas da Avenida Visconde de Pelotas, Centro; Requerimento nº 103/2021, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a 
retirada de entulhos da Avenida Visconde de Pelotas, Centro; Requerimento nº 104/2021, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de coletores de lixo na rua 16, Bairro São Francisco; Requerimento nº 105/2021, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de coletores de lixo na rua Seis, Garapu 02; Requerimento nº 106/2021, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita a Mesa Diretora a constituição 
da Comissão Especial de Acompanhamento e Redução dos Impactos oriundos da Covid-
19, integrada por 03 Vereadores, no sentido de acompanhar os impactos da covid-19 no 
município, promovendo a busca por redução de danos a população cabense, auxiliando o 
Poder Executivo Municipal nas tomadas de decisões para o enfrentamento da pandemia 
no âmbito Municipal na seara social, econômica e serviços públicos; Projeto de Lei nº 
345/2021, Vereador Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente), que dispõe sobre a contratação 
de artistas locais, economicamente afetados pela pandemia do novo coronavírus (COVID-
19), para a realização de shows virtuais, durante o período junino no município do Cabo de 
Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 346/2021, Vereador Carlos Antônio da Cruz (Cal 
Corrente), que dispõe sobre a proibição de acumulo das funções de motorista de ônibus e 
de cobrador de tarifas no transporte público coletivo do município do Cabo de Santo 
Agostinho; Projeto de Lei nº 347/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), 
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que institui a Politica Municipal de Atenção à Saúde Mental das Vítimas e dos Familiares 
de Vítimas da Covid-19; Projeto de Lei nº 348/2021, Vereador Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno 
Villar), que dispõe sobre a prorrogação do pagamento das parcelas do IPTU e ISS, sem a 
cobrança de multas e juros para os contribuintes. Dando continuidade, o Presidente abriu 
o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador 
Cianinho solicita um Voto de Aplauso pelo aniversário de emancipação de Ipojuca, e um 
Voto de Pesar para a família do ex-Prefeito Elias Gomes, pelo falecimento do seu filho, 
Fabrício, pede orações pela saúde da Vereadora Tereza, pede socorro para a comunidade 
da Vila Roca, onde está uma verdadeira cracolândia, tendo uso de droga, sexo explícito, 
tirando o sossego da população, pede que se busque uma solução, pois usam a praça que 
deveria ser de lazer para a população e pede uma agenda para solucionar, solicita que seja 
feito ofício para as polícias civil e militar, para as secretarias de Defesa Social, e de 
Programas Sociais, solicita que as comissões intervenham e possa resolver o problema, 
defende que se faz necessário atender ao clamor da população; O Presidente mostra foto 
da localidade e informa reunião com o Ministério Público para buscar solução; Vereador 
Jamerson Batera que se solidariza com o voto para a família de Elias Gomes e informa 
seus sentimentos, também fala sobre o problema da praça da Vila Roca, diz que o Prefeito 
pediu à Secretaria de Programas Socias que fosse retirado, de forma urgente, aquelas 
pessoas, pede resposta a ofício sobre o auxílio municipal aos artistas, diz que é Vereador 
e está pedindo resposta, pois esse problema tem de ser enfrentado com coragem, informa 
a Live da AME, subscreve o Projeto de Lei do Vereador 345/2021, do Vereador Cal 
Corrente; O presidente diz que recebeu áudio do delegado, que se comprometeu a fazer 
abordagem mais rígida na área da praça da Vila Roca; Vereador Binho de Roque que pede 
voto de aplauso para Helem Monte, presidente da CDL por ter incluído o Cabo de Santo 
Agostinho no dia da criatividade para o desenvolvimento de negócios, também fala sobre o 
problema da praça em frente à igreja Kerigma e diz que fez um vídeo, apresenta voto de 
pesar para a família de Elias Gomes, cobra dados de como está funcionando os problemas 
da Covid-19, parabeniza os pontos de vacinação, e diz que é importante que as 
informações sejam divulgadas, defende que a informação seja melhor apresentada; 
Vereador Aziel Almeida que apresenta seu Voto de Pesar à família de Elias Gomes, fala da 
indicação 1095/2021 onde solicita a da segunda etapa das obras da comunidade de 
Barbalho, pede a vacinação de motoristas, taxistas e mototaxistas, pois entende que é um 
grupo de risco, comunica a todos que hoje estará acompanhando a entrega da semente de 
milho e parabeniza a empresa que fabrica latinha no município, Ball Corporation, que 
entregou equipamentos para alunos com síndrome de Down; Vereador Naelson Oliveira 
que deseja voto de pesar a família do ex-prefeito Elias Gomes, e diz que as pessoas 
chamadas vão preparar lugar de morada no céu, sabe que o momento é difícil, e solicita 
Voto de Aplauso para Dona Zefinha pelo aniversário de 94 anos, sobre a covid-19 fala sobre 
o centro de testagem, defende a importância de identificar os assintomáticos, e pede a 
população que faça teste, bem como parabeniza o centro de vacinação, fala também sobre 
o problema na praça da Vila Roca, diz que a Casa tem como trabalhar junto com o Poder 
Executivo em ação mais coesa, solicita, por meio de ofício, que seja aumentado o número 
de leitos de O2 para emprestar a UPA da Cohab; Vereador César Paiva se junta ao Voto 
de Pesar à família de Elias Gomes, se diz indignado com a Secretária de Saúde que não 
tem muita atenção com os Vereadores, afirma que ela ficou de ter uma conversa e não 
veio, diz que a secretária não dá a mínima para Câmara, informa que o portal da 
transparência não está bom, e diz que a saúde tem muito que explicar, pede ao Presidente 
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que convoque a Secretária de Saúde, também afirma que quer fazer uma visita ao 
Secretário Pablo, pois Garapu está com o trânsito caótico, pediu um semáforo, e não foi 
atendido, lista vários problemas, diz que se solidariza com o povo da Vila Roca, que não 
tem como ficar como está, declara que está triste pois o povo cobra e os secretários não 
dão a mínima; O Presidente diz que quinta-feira é ponto facultativo, mas pode ter uma 
conversa com a Secretária de Saúde; Vereador Del da auto Escola se solidariza com a 
família Gomes, fala sobre a desobstrução do canal de Suez, diz que está em profunda 
tristeza pelo agravamento da Covid-19 que tem ceifados vidas e agravado a questão social, 
afirma que a economia passa por degradação, diz que a questão da Vila Roca é um sintoma 
desse problema, e que não é o que se quer não só pela segurança, mas também pela 
questão da saúde, sobre pessoas preferencias para a vacina pede relatório do que 
acontece no comitê de crise a Vereadora Gisele de Dudinha, diz que quem determina essa 
inclusão é o Ministério da Saúde, pede que se dê funcionalidade para a comissão que foi 
criada, fala das categorias que tiveram que paralisar suas atividades econômicas, solicita 
que não se coloque em pauta o PL 334/2021; O Presidente, diz que o projeto é importante 
e fala sobre a conversa com o secretário; Vereador Cal Corrente apresenta Voto de Pesar 
à família de Elias Gomes, pede oração para Tereza e para a cunhada de César, parabeniza 
os Vereadores Jamerson Bateral e Del da Auto Escola pelo projeto 345/2021, fala sobre a 
situação da Covid-19, e parabeniza pela reunião com o Secretário de Defesa Social, 
defende a importância do projeto que objetiva conter a violência na cidade, parabeniza a 
todos; Vereador Ricardinho fala sobre o roubo da fiação que abastece a Vila Claudete, 
declara que existe a necessidade de se avançar no combate à violência, diz que a Compesa 
vai resolver o problema, informa que legalmente a solução deste problema caberia a Suape, 
que deveria repor os equipamentos, mas a Compesa vai bancar os danos, e vai enviar 
carro-pipa enquanto não conserta, fala sobre o falecimento do primo Fabrício, vítima do 
Covid-19, e da necessidade de se seguir os protocolos. Mantido o quórum, o Presidente 
abre a Ordem do Dia que teve matéria as seguintes matérias a serem votadas em Votação 
Única: Indicação nº 1.015/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 
1.016/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 1.017/2021, Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 1.018/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET); Indicação nº 1.025/2021, Vereador Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 
1.026/2021, Vereador Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 1.027/2021, Vereador 
Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 1.028/2021, Vereador Bruno Freitas (Dr. Bruno 
Villar); Indicação nº 1.029/2021, Vereador Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 
1.030/2021, Vereador Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 1.036/2021, Vereador 
Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 1.037/2021, Vereador Jamerson 
Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 1.038/2021, Vereador Jamerson Wellington 
(Jamerson Batera); Indicação nº 1.039/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson 
Batera); Indicação nº 1.040/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); 
Indicação nº 1.056/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 
1.057/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 1068/2021, 
Vereador Aziel Almeida; Indicação nº 1069/2021, Vereador Aziel Almeida; Indicação nº 
1.070/2021, Vereador Pedro Manoel (Pedrinho da Galinha); Indicação nº 1.071/2021, 
Vereador Pedro Manoel (Pedrinho da Galinha); Indicação nº 1.072/2021, Vereador Pedro 
Manoel (Pedrinho da Galinha); Indicação nº 1.073/2021, Vereador Pedro Manoel (Pedrinho 
da Galinha); Indicação nº 1.074/2021; Vereador Pedro Manoel (Pedrinho da Galinha); 
Indicação nº 1.075/2021, Vereador Pedro Manoel (Pedrinho da Galinha); todas aprovadas 
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a unanimidade, em votação nominal; Por fim, O Presidente encerrou a sessão, e convocou 
outra reunião para o dia 31 de março, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos 
Santos, lavrei a presente ata que depois de aprovada será assinada pelo Presidente, 
Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
RICARDO CARNEIRO DA SILVA 
 
 
GYSELLE KÉSIA ALVES DA SILVA 
 
 
BRUNO FREITAS VILAR 


